



Presidenta resalta combate al tráfico de drogas

Destaca que el resultado de las acciones es por convicción y "como parte del acuerdo de colaboración con Estados Unidos, pero le preocupa Guanajuato

Cecilia Higuera Albarrán
 nacional@cronica.com.mx

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo enfatizó el hecho de que el homicidio de delitos dolosos haya registrado una disminución de 15% en los últimos cinco meses, de septiembre del 2024 al cierre de febrero de este año.

Luego de la presentación del informe del Gabinete de Seguridad, la mandataria resaltó los resultados de las acciones en el combate al tráfico de drogas, estupefacientes y precursores químicos, particularmente del fentanilo "que es parte de lo que hemos hecho, de lo que estamos haciendo por convicción y además en el acuerdo con los Estados Unidos.

En este mismo sentido, refirió que el número de armas aseguradas fueron del orden de las 7,300, en tanto que las ar-

mas entregadas de manera voluntaria y anónima a través del programa "Sí al desarme, sí a la paz", suman 700 armas, "es decir alrededor del 10% de lo que se ha asegurado y destruido, lo cual es sumamente importante, quiere decir que el programa funciona ayuda para disminuir la violencia en el país", dijo.

5 MESES DE GOBIERNO

En este sentido es importante mencionar que el titular de la Secretaría de Seguridad, Omar García Harfuch, resaltó en la conferencia mañanera de este martes, que en lo que va de esta administración han sido detenidas 14,517 personas por delitos de alto impacto y se han asegurado 7,375 armas de fuego.

En materia de incautaciones de droga resaltó que se han asegurado 125.8 toneladas de drogas, incluyendo 1,271 kilos y un millón 640,286 pastillas de fentanilo.

Al respecto, la mandataria enfatizó que en un operativo este lunes recién pasado, fueron aseguradas 266,000 pastillas de fentanilo en Sinaloa, "que es parte también del operativo Frontera, aunque Sinaloa no es estado fronterizo."

ACERCAMIENTO A GUANAJUATO

En materia de seguridad en los



estados, en la conferencia se destacó que en el caso de Guanajuato se mantiene a la cabeza como la primera entidad federativa con el mayor número de víctimas de homicidio doloso, con una incidencia de 15.9%.

Ante ello, la presidenta Sheinbaum señaló que junto con el secretario Omar García,

están por reunirse con la gobernadora de Guanajuato - Libia Dennise García Muñoz Ledo-, ya que aquella entidad "es prácticamente el único estado de la República en donde se han incrementado de manera importante los homicidios, mientras que en otros se ha mantenido constante e incluso en algunos

más hay reducción, sin embargo Guanajuato ha tenido un incremento muy importante de octubre a la fecha.

"Nos vamos a sentar para coordinar todavía más los esfuerzos, porque no es un asunto político es un asunto de coordinación", estableció la presidenta.